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Semua Bacaleg Partai Demokrat meru-
pakan unggulan, banyak yang kaum 
milenial. Kami yakin bisa maksimal 
dalam pemilihan legislatif (Pileg) Tahun 
2024 mendatang, yaitu meraih 11 kursi 
DPRD Kabupaten Bogor, kata Ketua 
DPC Partai Demokrat Kabupaten Bogor, 
Dede Chandra Sasmita.

Pejabat  Eselon 2 Pemkab Bogor
Jadi Kartu Truf Partai Demokrat

CIBINONG (IM)- Dari 
55 orang bakal calon legislatif  
(Bacaleg) DPRD Kabupat-
en Bogor, yang didaftarkan 

oleh DPC Partai Demokrat, 
1 orang di antaranya ialah 
Aparatur Sipil Negara (ASN) 
eselon 2 B.

masa pensiun tersebut.
“Kebetulan, sosok peja-

bat eselon 2 B tersebut akan 
memasuki masa pensiun, 
terkait Dapil, saya belum 
mau membocorkan informasi 
tersebut,”  sambung Dede 
Chandra Sasmita.

Ia menuturkan, bukan 
hanya pejabat eselon 2 terse-
but yang menjadi unggulan, 
puluhan Bacaleg lainnya ia 
anggap juga sebagai unggulan.

“Semua Bacaleg Partai 
Demokrat merupakan ung-
gulan, banyak yang kaum 
milenial. Kami yakin bisa 
maksimal dalam pemilihan 
legislatif  (Pileg) Tahun 2024 

CIBINONG (IM)- 
Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) Kabupaten Bogor 
Rapat Pleno Terbuka, DPSHP 
Kabupaten Bogor bahwa total 
Tempat Pemungutan Suara 
(TPS) di 40 Kecamatan dan 432 
desa/kelurahan yakni sebanyak 
15.224, pada Sidang Pleno 
terbuka, di Hotel Lor In Sentul 
Babakan Madang, Kabupaten 
Bogor, Kamis (11/5).

Jumlah pemilih aktif  se-
banyak 3.894.914, jumlah 
pemilih baru 3.001, jumlah pe-
milih tidak memenuhi syarat 
sebanyak 9.670. Sedangkan  
jumlah perbaikan data pemilih 
sebanyak 55.205 serta jumlah 
pemilih potensial Non KTP-
el 46.351.

Ketua KPU Kabupaten 
Bogor, Ummi Wahyuni men-
gatakan, penetapan Daftar 
Pemilih Sementara Hasil Per-
baikan (DPSHP) sebelum-

nya telah dilakukan secara 
kolaborasi bersama Bawaslu 
baik tingkat desa/kelurahan, 
kemudian tingkat kecamatan 
dan hari ini di plenokan di 
tingkat Kabupaten Bogor. 

Tentunya untuk meng-
hasilkan data pemilih yang 
berkualitas, terlebih pada Pe-
milu 2024 ada dua agenda pes-
ta demokrasi yakni Pemilu dan 
Pilkada.  “Ini sangat penting, 
untuk mewujudkan pemilu 
berkualitas, tentunya harus 
didukung dengan data pemilih 
yang berkualitas pula,” ungkap 
Ummi Wahyuni. 

Ummi menyatakan bah-
wa melalui rapat pleno kali 
ini telah disepakati bersama 
dengan seluruh PPK Keca-
matan se-Kabupaten Bogor 
berkaitan dengan hasil Reka-
pitulasi dan Penetapan daftar 
pemilih sementara hasil per-
baikan (DPSHP).  gio

KPU Kab. Bogor Tetapkan PT 3,8 Juta,
dan TPS di 40 Kecamatan 15.224

Namun, pejabat teras 
Pemkab Bogor tersebut akan 
dimasukkan nanti, sewaktu 
masa perbaikan daftar caleg 
sementara (DCS).

“Ada 1 orang pejabat es-
elon 2 B yang akan menjadi 
Bacaleg Partai Demokrat, 
namun namanya akan dima-
sukkan saat masa perbaikan 
DCS,” kata Ketua DPC Partai 
Demokrat Kabupaten Bogor, 
Dede Chandra Sasmita kepa-
da wartawan, Minggu (14/5).

Dede Chandra Sasmita 
belum mau bicara akan dima-
sukkan ke daerah pemilihan 
(Dapil), sosok pejabat eselon 
2 B yang akan memasuki 

mendatang, yaitu meraih 11 
kursi DPRD Kabupaten Bo-
gor,” tuturnya.

Kang Dechans sapaan 
akrabnya, dari 6 anggota Frak-
si Partai Demokrat DPRD 
Kabupaten Bogor, 5 orang 
masih menjadi Bacaleg Partai 
Demokrat. 

Satu orang anggota Fraksi 
Demokrat DPRD Kabupaten 
Bogor dari Dapil 2 yaitu Mu-
hammad Hanafi, tidak lagi 
mencalonkan dikarenakan 
lanjut usia. “Alasan utamanya 
karena lanjut usia, kalau alasan 
tambahan, silakan tanya ke 
beliau,” tukas Kang Dechans. 
 yan

Gedung Pesantren dan Kandang Kuda
di Bogor Kebakaran, 9 Kuda Terpanggang

BOGOR (IM)- Keba-
karan melanda bangunan 
pesantren dan kandang kuda 
di Jalan Raya Cikampak Ci-
cadas, Desa Cibuntu, Keca-
matan Ciampea, Kabupaten 
Bogor, Jawa Barat, pada 
Sabtu (13/5) sore sekitar 
pukul 15.10 WIB. 

Akibat peristiwa itu, se-
banyak 9 ekor kuda mati 
terpanggang. Sementara para 
santri berhasil menyelamat-
kan diri. “9 kuda mati ter-
panggang akibat kebakaran 
ini. (Korban santri) tidak 
ada,” kata Wakil Komandan 
Regu 3 Damkar Sektor Cio-
mas Kabupaten Bogor, Budi 
Faturachman saat dihubungi 
Sabtu (13/5).

Pada saat api memerah, 
kata Budi, santri-santri terse-
but menjauh dari tempat 
kejadian. Mereka ketakutan 
dan menyelamatkan diri. 

Tak lama setelah itu, api 
bisa dikuasai oleh lima regu 
armada Damkar dari berb-
agai wilayah sekitar pukul 
16.00 WIB. Beruntung api 
bisa dipadamkan sehingga 
tidak menjalar ke tempat 
hunian santri.

Budi menyebut, tak 
ada korban jiwa dari para 
santri itu. Kini, mereka su-
dah kembali ke tempatnya 
(asrama) masing-masing.  
“Tidak ada kendala, api 
berhasil dipadamkan. Situasi 
kembali kondusif,” ucap-
nya. Budi mengungkapkan, 
kebakaran terjadi akibat 
korsleting dari ruangan ban-
gunan pesantren itu. Lima 
unit mobil pemadam keba-
karan langsung dikerahkan. 
“Api sudah bisa dikuasai 
dan tidak sampai merambat 
ke tempat hunian santri-
santri,” jelas Budi.  jay

 IST

Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan saat menerima kunjungan Kapolda Jabar, Irjen 
Pol. Akhmad Wiyagus.

Plt. Bupati Bogor Iwan Setiawan
Terima Kunjungan Kerja Kapolda Jabar

CIBINONG (IM)- Plt. 
Bupati Bogor, Iwan Setiawan 
menerima kunjungan kerja 
Kapolda Jawa Barat, Irjen Pol. 
Akhmad Wiyagus di Mako 
Polres Bogor, Kamis (11/5). 

Selain Kapolda Jabar, ha-
dir pula Danrem 061/SK, 
Brigjen TNI Rudy Saladin, 
Wakapolda Jabar, Brigjen Pol. 
Bariza Sulfi , beserta pejabat 
utama Polda Jabar.

Plt. Bupati Bogor, Iwan 
Setiawan mengatakan hari ini 
saya bersama Kapolres Bo-
gor dan jajaran Forkopimda 
menerima kunjungan kerja 
Kapolda Jabar. Banyak hal 
yang dibahas, utamanya soal 
bagaimana menjaga kondusi-
fi tas jelang Pemilu 2024.

“Kita semua sepakat, pes-
ta demokrasi lima tahunan ini 
harus berjalan aman, lancar, 
sesuai aturan. Saya juga men-
gajak kepada seluruh elemen 
masyarakat untuk bersama-
sama menjaga kondusifitas 
wilayah Kabupaten Bogor,” 
kata Iwan Setiawan.

Kapolda Jabar, Irjen Pol. 
Akhmad Wiyagus menegas-
kan agar selalu siap dengan 
apa yang akan terjadi kedepan. 

Menurutnya, tugas kita sema-
kin berat di lapangan nanti. 
Ia juga sangat mengapresiasi 
sinergi Polres Bogor dengan 
seluruh stakeholder di Kabu-
paten Bogor.

 “Terima kasih atas kin-
erja Polres Bogor yang terus 
meningkatkan sinergitas antar-
sektoral. Polri harus bekerja 
sesuai prosedur dan profe-
sional, melaksanakan pelayanan 
terbaik kepada masyarakat. 
Menghadapi Pemilu men-
datang, anggota Polri harus 
bekerja dengan netral,” tandas 
Irjen Pol. Akhmad Wiyagus.

Kabid Humas Polda Jabar, 
Kombes Pol. Ibrahim Tompo 
yang turut hadir pada kun-
jungan kerja tersebut men-
gatakan, kunjungan kerja 
ini merupakan momentum 
silaturahmi kepada seluruh 
anggota dan Forkopimda Ka-
bupaten Bogor. Menurutnya, 
Kapolda Jabar sangat menga-
presiasi sinergi tersebut dan 
mencoba menggali program 
kepolisian di Polres Bogor. 
Kapolda Jabar juga mengajak 
rekan media agar mendukung 
program Polres Bogor.

“Bapak Kapolda pun san-

gat mengapresiasi atas kinerja 
yang telah dilakukan Kapolres 
Bogor beserta jajarannya, 
yang dalam bertindak sudah 
cukup baik, seperti penga-
manan Operasi Ketupat ke-
marin dengan berbagai kom-
pleksitas dan juga memakan 
banyak energi. Kapolda Jabar 
juga berpesan agar menin-
gkatkan keamanan terkait 
Pemilu yang akan dilakukan 
pada tahun 2024, serta ha-
rus bersikap netral,” ungkap 
Kombes Pol. Ibrahim Tompo.

Selain Plt. Bupati Bogor, 
kunjungan tersebut diterima 
pula oleh Ketua DPRD Ka-
bupaten Bogor, Kapolres 
Bogor, Dandim 0621 Kabu-
paten Bogor, beserta jajaran 
Forkopimda lainnya.

Kunjung an te r sebut 
dalam rangka melaksanakan 
audiensi dengan Forkopimda, 
tokoh agama, tokoh masyara-
kat, KPU dan Bawaslu, untuk 
mendapatkan gambaran  kin-
erja serta memotivasi seluruh 
personel Polres Bogor untuk 
dapat membantu pemerin-
tahan daerah dan bersinergi 
melayani masyarakat Kabu-
paten Bogor.  gio

BOGOR (IM)- Beredar 
video penghuni apartemen 
Bogor Valley di Kota Bogor 
melakukan razia terhadap pen-
gunjung. Hal itu dilakukan un-
tuk mencegah adanya praktik 
prostitusi dalam apartemen yang 
dilakukan pasangan mesum.

Dalam video yang beredar, 
tampak para penghuni aparte-
men berjaga di salah satu akses 
masuk. Pengunjung berpasan-
gan selain penghuni apartemen 
diperiksa satu persatu terkait 
identitasnya. Ketua Pengawas 
Apartemen Bogor, Valley Andi 
Bachrom Razak membenarkan 
adanya razia penghuni aparte-
men terhadap pengunjung 
bukan suami istri.

“Kan selama ini Bogor Val-
ley banyak prostitusi tuh, anak 
ABG masuk pengawas kan gak 
ada jadi warga minta saya jadi 
pengawas. Jadi 3 hari ini kita 
ramai-ramai warga tadi malam 
puncak puncaknya kita tutup 
semua akses jadi hanya bisa 
masuk satu akses,” kata Andi 
dikonfi rmasi Minggu (14/5).

Kata dia, pengunjung ber-
pasangan yang akan masuk 
diperiksa identitasnya. Bagi 
yang belum bersuami istri tidak 
diperbolehkan masuk ke dalam 
apartemen. “Kita usir jadi mer-

eka tidak bisa masuk. Pokoknya 
mau masuk kita tanya KTP 
suami istri bukan? Kalau bukan 
gak bisa masuk. Kalau tunan-
gan atau apa kita tanya orang 
tua benar apa enggak, kalau 
enggak, ya gak boleh masuk. 
Saya sampai jam setengah 4 di 
situ (pintu) sampai betul-betul 
sepi,” ungkapnya.

Banyak apartemen yang 
disewakan melalui aplikasi online 
dengan harga murah. Sehingga, 
para remaja mampu untuk me-
nyewa diduga tujuan mesum. 
“Nah itu izin-izinnya yang kita 
mau berantas itu. Jadi mereka 
siapin kamar di Bogor Valley mu-
rah sekali, jadi anak-anak ABG 
mampu, Rp75 ribu sejam, kalau 
nambah sejam tambah Rp50 
ribu. Jadi penghuni seperti saya 
ini terganggu,” tuturnya.

Razia ini akan terus digelar 
oleh penghuni apartemen. Na-
mun, pihaknya juga berharap 
adanya bantuan dari polisi 
untuk melakukan pengawasan 
lebih lanjut. “Ya kita akan 
terus tiap hari kita akan razia, 
jadi biar lama-lama orang gak 
bisa masuk dengan sendirinya 
akan pergi kan. Kita juga minta 
dukungan kepolisian supaya 
biar cepet (ditangani) gitu,” 
tutupnya.  pra

Cegah Prostitusi, Penghuni Apartemen
Bogor Valley Razia Pengunjung

Pengelolaan Daerah Aliran 
Sungai dan Hutan Lindung 
Citarum, serta Balai Besar 
Wilayah Sungai Ciliwung 
Cisadane.

Kepala bagian Sumber 
Daya Alam Setda Kabu-
paten Bogor, Budi CW men-
gatakan, beberapa masukan 
dan aspirasi masyarakat men-
genai penataan hulu sungai 
DAS Cisadane diserap untuk 
dijadikan salah satu program 
skala prioritas.

“Melalui forum ini kami 
jadi lebih tahu apa yang jadi 
kebutuhan masyarakat. Ma-
sukan atau aspirasi masyarakat 
kita catat, mudah-mudahan 
hulu sungai segera tertata dan 
bisa terwujud. Tentunya pena-
taan hulu sungai Cisadane ini 
sangat penting dan harus kita 
laksanakan secepat mungkin,” 
jelasnya.  gio

CIBINONG (IM) - 
Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Bogor melalui 
Bagian Sumber Daya Alam 
(SDA) Sekretariat Daerah 
Kabupaten Bogor ber-
sama jajaran Pemkab Bogor, 
melakukan kunjungan lang-
sung ke Kampung Lengkong, 
Desa Wates Jaya, Kecamatan 
Cigombong, Kabupaten Bo-
gor, Kamis (11/5) lalu. 

Kunjungan itu dilaku-
kan untuk mendengar as-
pirasi masyarakat secara 
langsung berkaitan dengan 
penataan Daerah Aliran 
Sungai (DAS) Cisadane.

Turut hadir dalam ke-
giatan tersebut yakni, per-
wakilan DPUPR, DPKPP, 
Dinas Lingkungan Hidup, 
Bappedalitbang, Camat 
Cigombong, Forum DAS 
Cisadane. Kemudian Balai 

Pemkab Bogor Optimalkan Penataan 
Kawasan DAS Cisadane

BOGOR (IM)- Puluhan 
Bacaleg dan kader partai Ger-
akan Indonesia Raya (Gerin-
dra) Kota Bogor kepung kan-
tor Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) Kota Bogor di Jalan 
Senam No. 12, Kecamatan Ta-
nah Sareal pada Sabtu (13/5) 
petang. 

Terlebih dengan yel-yel 
yang meriah, memantapkan 
target Gerindra Kota Bogor 
yang ingin meraih 15 kursi 
di tahun 2024 mendatang. 
Target tersebut dinilai realistis 
dengan komposisi Bacaleg 
yang mumpuni dari usai muda 
hingga tua.

Ketua DPC Partai Ger-
indra Kota Bogor, Sopian 
mengatakan, kedatangan 
partai Gerindra Kota Bogor 
menjelang magrib itu ke KPU 
untuk menyerahkan berkas 
50 nama bacaleg yang akan 
berkontestasi di Pemilu 2024. 
Dari 50 nama bacaleg, ket-
erwakilan perempuan sudah 
terpenuhi sebanyak 31 persen. 

“Ya, tentunya targetnya, 
Gerindra Kota Bogor dapat 
meraih 15 kursi di parlemen 
dan merebut kursi ketua 
DPRD Kota Bogor..Tujuan 
partai politik itu menang dan 
merebut kekuasaan legislatif  
dan eksekutif, dengan upaya 
kerja sama, gotong royong, 
bahu membahu itu semua 
akan tercapai,” ungkap Sopian 
didampingi Bendahara DPC 
Partai Gerindra, HM Zenal 
Abidin dan jajaran anggota 
DPRD Kota Bogor dari partai 
Gerindra pada Sabtu malam.

Pasang Target 15 Kursi, Gerindra Kota
Bogor Siap Rebut Kursi Ketua DPRD 

“Tentunya di tahun poli-
tik ini Gerindra Kota Bogor 
akan berjuang sekuat tena-
ga dengan target 15 kursi 
DPRD. Mudah-mudahan 
apa yang kami perjuangkan 
dapat terwujud,” tambah 
Sopian yang merupakan 
anggota DPRD Kota Bogor 
tiga priode.

Sopian menjelaskan, 
Bacaleg yang diturunkan 
merupakan calon-calon 
pemimpin yang potensial 
dan berpendidikan politik, 
oleh karenanya Gerindra 
Kota Bogor selalu meng-
ingatkan kadernya untuk 
terus berada di tengah ma-
syarakat dan memberikan 
pendidikan politik.

“Bacaleg Gerindra ha-
rus berjuang sebaik mung-
kin, bagaimana memberi-
kan pendidikan politik ke 
masyarakat, mensosialisa-
sikan dan memperkenal-
kan partai gerindra, visi 
misinya, tujuan partai dan 
tidak berpolitik uang,” 
jelasnya.

Sopian menerangkan, 
bahwa seluruh bacaleg 
Ggerindra akan selalu kom-
pak, tidak saling menjatuh-
kan karena tujuan mereka 
sama yakni memenangkan 
partai Gerindra.

“Termasuk membuk-
tikan ke masyarakat bahwa 
bacaleg Gerindra suatu ke-
satuan dan keutuhan partai. 
Tidak bermain politik uang 
dan selalu hadir di tengah 
masyarakat,” terangnya.  jay

 IST

KPU Kabupaten Bogor menetetapkan DPT di 
Kabupaten Bogor 3,8 Juta dan TPS sebanyak 
15.224 di 40 Kecamatan.

GERAK JALAN FESTIVAL MERAH PUTIH
Sejumlah peserta mengikuti acara Gerak Jalan Festival Merah Putih di Jalan Sudirman Kota Serang, Banten, Minggu (14/5). Acara yang 
digelar Persatuan Guru Republik Indonesia (PGRI) Banten itu berlangsung dalam rangka memeriahkan Hari Pendidikan Nasional 2022.
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